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引き続き、半年に一度、担当者による巡回を実施し
て頂くことで合意。
〇居住中であるが、庭木や雑草が生い茂り、衛生面が

懸念される住居・・・１件
入間市役所 環境経済部 環境課 環境衛生担当者と打
ち合わせおよび現地調査確認済み。
⇒担当者より、居住者様へ対策依頼を実施（面談済
み）。適切に対処して頂くことで合意。
日に日に寒さが増し、空気の乾燥が進みますと、火
災の危険性も高まってきます。
皆さまにおかれましては、景観・防犯上の観点から
も、引き続きご自宅周りの整備・除草等へご協力いた
だけますと幸いです。

【入間台自治会 環境衛生部長 吉川 弘】

団地内における危険な空き家等への対策

について！

１１月１５日（日）開催予定の入間台秋

祭りは、作品展示会のみに規模を縮小し、
実施します！

今年度の入間台自治会事業計画では、秋祭りについ
て１１月１５日（日）の開催を予定しておりますが、
現在でも新型コロナウイルス感染が収束に至っていな
い状況です。
しかしながら、皆様ご承知の通り、政府も経済活動
と感染拡大防止の両立に向けた様々な対策を講じてい
る状況ですし、民間レベルでも必要な対策を講じつつ、
経済活動を再開しつつある状況です。
入間市でも東金子文化協会・公民館が、東金子文化
まつりを作品展示に限定し開催する予定ですし、入間
台自治会会員の皆様からも、作品展示について検討を
求める声も聞こえておりました。
そこで、例年ご協力を頂いております、自治会をサ
ポートする会、入間台ゴルフ同好会、ことぶき会、子
ども会育成会、おしゃべりサロン、交通安全協会役員、
民生児童委員、元自治会役員の代表の皆様ならびに自
治会役員の皆様にお集まり頂き、１０月３に秋祭り検
討委員会を開催致しました。
その結果、今回の秋祭りの内容を作品展示のみに限
定し、集会所ホールおよび和室の空間を十分確保し、
密を避ける作品展示を心掛けるなどの感染防止策を考
慮し、実施することと致します。

【入間台自治会 会長 椛島 隆富】

＜環境衛生部＞
u １０月４日実施の収益金は次の通りです。ご協力あ
りがとうございました。（収益金 ３８,４７０円
＝売却金 １０,７５０円＋補助金 ２７,７２０円）

u １１月の自治会廃品回収日は１１月１日（日）です。
ご協力の程、よろしくお願いします。

＜１１月のスケジュール＞
１１月１日（日）自治会廃品回収日
１１月７日（土）第８回運営委員会
１１月１５日（日）入間台秋祭り（作品展示会のみ）

各部局からのお知らせ！

訃報
u 尾崎 宣彦様（２２班）におかれましては、１０月
８日にご逝去されました（享年９０歳）。謹んでご

冥福をお祈りいたします。

礼は未然の前(さき)に禁じ、法は已然(い

ぜん)の後(のち)に施す。法の用を為(な)
す所の者は見易(みやす)くして、礼の禁

を為す所の者は知り難し。

日ごろより団地内の環境整備へご協力いただきまし
てありがとうございます。
近年問題となっている危険な空き家等について、環境
衛生部へ情報提供いただいた下記4件の現況をご報告申
し上げます。
〇庭木や雑草が生い茂り、建物の傷みが激しい空き

家・・・３件

入間市役所 危機管理課 空き家対策担当者と打ち合わ
せおよび現地調査確認済み。
⇒担当者より、持ち主様へ建物管理・雑草対策依頼
を実施（うち1件は面談済み、2件は書面にて依頼
中）。

浅田次郎のエッセイからの引用です。
礼はことが起こる前に自己もしくは周辺社会がそれ
を禁ずるためのものであり、法律はことがすでに起
こってしまってから適用されるものである。法を用い
るべき者はわかりやすいが、礼が禁ずる者はなかなか
知り難いという意味だそうです。
「史記」の「太史公自序」の言葉だそうですが、二
千年前の言葉が現代でも通用します。
法を守るのは当然ですが、お互い礼（マナー）も守
り住みよい団地にしましょう！

【入間台自治会 会長 椛島 隆富】

近ごろ空き巣被害が多発しているので、東金子交番
にお話を聞きに行ってきました。
空き巣対策として、ちょっとした外出(散歩など)で

も、施錠をしっかりする事が大切だそうです。
1 人ひとりが注意をし、安全な入間台にしていき

ましょう。
【入間台自治会 防犯交通部長 仲川 亮子】

防犯パトロールへのご協力、ありがとう

ございます！

敬老記念品の配布について

本年度の長寿祝賀会は新型コロナウィルス感染症の
蔓延を防止するため、残念ながら中止とさせていただ
く運びとなりましたが、代わりに敬老記念品として今
年度対象となる395名の方へお茶を贈呈する事とさせ
ていただきました。
各班班長様の御協力の元、去る9月27日（日）に入
間台自治会集会所で敬老記念品の配布をさせていただ
きましたが、お忙しい中、全ての班の班長様が御参集
くださり、無事に敬老記念品の配布を完了させること
が出来ました。
まだ当面は新型コロナウィルスによる影響で、自治
会の皆様方が集まり開催する行事を執り行う事が難し
い状況が続く事かと思いますが、心より皆様の御健康
をお祈り申し上げます。

【入間台自治会 文化福祉部長 小西 信高】
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いつも団地内のきれいな環境づくりに、ご協力いただきましてありが
とうございます。
ここ最近、飼い犬のフンがたびたび放置されており、悪臭等の衛生面

で困っていると、居住者の方より環境衛生部へ相談がありました。
ペットの散歩の際は、フン尿の処理を必ずお願い致します。また、夜間
の放し飼いは危険ですのでおやめください。
ご協力をお願い致します。

ペットのフンは責任をもって処理しましょう！

最近、カラスが集積所のゴミを散らかしている様子が特に多くみられ
ます。
カラスは人間が追い払ったり脅かしたりすると、仕返しで攻撃してく

る可能性がありますので、無理に追い払うと危険です。カラスがゴミを
狙えないようにあらかじめ対策を取っておくことが大切です。

〇ゴミは決められた通りの時間帯に出しましょう。夜間には出さないで
ください。
〇特に生ごみは流れ出ないように、縛り口をしっかり閉じてください。
〇カラス除けネット・シートを適切に活用してください。
〇野良猫には餌をあげないでください。
〇ご家庭でも、カラスの餌になりそうなものの屋外での保管にはシート
をかける等、対策をお願い致します。

安全できれいなまちづくりのため、みなさんのご協力をお願いいたし
ます。

【入間台自治会 環境衛生部長 吉川 弘】

ゴミを出すときはカラス対策をしましょう！

入間台ことぶき会では、１０月に“ウォーキング部”を新設いたしました。
そして、１０月２７日（火）第１回ウォーキングディとして、３３名の参加

者と共に桜山展望台まで往復３.５キロ歩きました。
当日は、入間市健康福祉センターの運動指導士２名の方から「歩き方」の実

践指導を受けスタート致しました。
天候に恵まれ、皆様と一緒に森の中の新鮮な空気を吸い、緑の中を散策する

ことは、健康保持のため本当に大切なことだと、改めて痛感致しました。
「長寿入間台」を目指し、これからも活動を続けてまいりますので、皆様方

のご協力をよろしくお願い致します。
次回は、下記の要領で実施致しますので、多数の方のご参加をお待ちしてお

ります。

記
1. 日時等：令和３年１月２６日（火）９：３０ 憩いの家の前に集合

雨天の場合は、１月２９日（金）
2. 行き先： 霞川の沿道から茶畑 １時間３０分程度
3. 持参するもの： マスクの着用、水筒、タオル
4. 連絡先： 渡辺文治

以上

【入間台ことぶき会 会長 渡辺 文治】

入間台ことぶき会“ウォーキング部”スタート！

地域保健運動指導士から
歩き方の説明

ウォーキングは、健康増進効果が
高い有酸素運動です

ウォーキングする前の
準備体操

ウォーキング終わった後の
整理体操


